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1. Wurde von der Stadtverwaltung erfasst, wie viele und in welchen Stadtgebieten 
sich Waschbären angesiedelt haben? 
Nein. 
 

2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um die Population der Waschbären zu 
kontrollieren und zu reduzieren? 
Hierzu wird auf die Information I107/13 verwiesen, in welcher die Bildung eines 
Projektteams zur Thematik "Wildtiere in Magdeburg" angekündigt wurde. Die Aufgabe 
dieser Gruppe bezieht sich u.a. auch auf die Erfassung von Wildtieren und deren 
Bestandsregulierung. Die Drucksache zur Umsetzung dieser Information wird dem 
Stadtrat bis Ende des Jahres zur Entscheidung vorgelegt.  

 
3. Werden nicht bewohnte Grundstücke auf Besiedlung von Waschbären 

kontrolliert? 
Nein. Unabhängig von dem unter Nr. 2 aufgeführten Lösungsansatz stößt dies natürlich 
auch auf rechtliche Probleme, da ein Grundstück nicht ohne weiteres betreten werden 
kann, auch wenn es (zeitweise) unbewohnt ist.  

 
4. Welche Empfehlungen der Stadtverwaltung gibt es für die Bürgerinnen und 

Bürger der Landeshauptstadt Magdeburg, um sich vorsorglich vor Waschbären zu 
schützen? 
Von Seiten des Projektteams soll auch Informationsmaterial zum Umgang mit Wildtieren 
erarbeitet werden. Zudem sollen Beratungsgespräche mit Kleingärtnern und 
Hauseigentümern angeboten werden. 

 
5. Welche Maßnahmen sollten ergriffen werden, wenn Waschbären häufiger auf 

Grundstücken gesichtet werden? 
Der beste Schutz vor Waschbären ist sicherlich eine umfassende Sicherung des 
Grundstücks und der Gebäude.  
 

6. Wie wird die Situation in Hinblick auf den Naturschutz bewertet? 
Auch hierzu sollen über das Projektteam Erfahrungen und Erkenntnisse gesammelt 
werden.  

 
 
 
Holger Platz 




